

PRIMER ENCUENTRO PRESENCIAL DE JÓVENES DE LA MACRO SUR SE CELEBRÓ EN CUSCO



El I Encuentro Presencial de Jóvenes de la macro Sur fue impulsado por las organizaciones: **Red de jóvenes de la Macrosur, Centro Bartolomé de las Casas (CBC), Yachachinakuy, ISAIAS y Capital Humano y Social Alternativo (CHS)**, tuvo lugar en Cusco este 3 y 4 de diciembre. Más de 47 jóvenes varones y mujeres de los ámbitos de **Cotabambas, Totorá Oropesa, Chinchero, Anta, Chumbivilcas, Espinar, Calca, Paruro, Grau, Canas, Puno y Madre de dios**, ambos últimos de forma virtual, se dieron cita en la Casa Campesina de los Hoteles del CBC.

El evento tuvo **4 objetivos específicos**, primero el articular enfoques y visiones sobre las problemáticas territoriales entre las diversas organizaciones de jóvenes que integran la red de Macrosur. Segundo, intercambiar experiencias y lecciones aprendidas entre las diversas organizaciones de jóvenes. Tercero, construir y consensuar con los territorios un plan de acción de la Red de jóvenes de la Macrosur para el periodo 2022 y cuarto, articular a las organizaciones juveniles de los territorios de Cusco, Apurímac y Puno.



Los asistentes participaron de talleres, mesas de trabajo y exposiciones durante los dos días de encuentro. Las sesiones de trabajo fueron cruciales para evaluar las situaciones territoriales

actuales frente al cambio climático, agro ecología, territorial y empleo juvenil en el marco de la interculturalidad y la igualdad de género para las acciones de incidencia. Asimismo, con el objetivo fomentar la integración y el intercambio cultural se llevó a cabo noche cultural donde las y los jóvenes presentaron canciones y bailes costumbristas de cada uno de sus comunidades.

El evento contó la intervención de especialistas de las ong organizadoras con **exposiciones sobre el cambio climático y la agricultura familiar, Agua y biodiversidad, cambio Climático en territorio de la amazonia y andino, rol de los jóvenes y la mujer frente al cambio climático y empleo juvenil.** Además, dichos temas fueron explorados desde las experiencias territoriales concretándose en planes de trabajo para el 2022.



Este encuentro fue el primer paso para un trabajo en red, que busca unificar y fortalecer las acciones de las organizaciones juveniles de los ámbitos mencionados, siendo los jóvenes actores sociales activos dentro de su comunidad y región. Por último, los jóvenes y las organizaciones involucradas anticipan siguientes ediciones del encuentro.

Link del video resumen: <https://drive.google.com/file/d/1BZuwohR5RuKpOyvUilubaXltDRub-Vnt/view?usp=sharing>

<https://drive.google.com/file/d/1DKZYFXQQXUizf-x0sMi31EaEXza3YNcX/view?usp=sharing>